
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfragen von AM Stadler 
1. Ist die Verwaltung mit mir der Meinung, dass wenn ein Bürger an die 

Verwaltung schreibt und es absehbar ist, dass die Prüfung einige Zeit in 
Anspruch nehmen wird, dieser aber innerhalb von 14 Tagen einen 
Zwischenbescheid erhalten sollte? 

Antwort: 
Ja. Man ist stets bemüht die 14-Tage-Regelung einzuhalten. 
2. Hat der Fachbereich 6 den beiden Petenten  zwischenzeitlich eine Antwort 

gegeben und kann ich diesen mitteilen, dass der Fachbereich 6 2012 seine 
Arbeit aufnehmen wird? 

Antwort: 
Bei der Beseitigung von Schwarzbauten ist eine Vielzahl von Dingen zu berücksichtigen. Ein 
erfolgreiches Ende wird von zahlreichen Einzelfaktoren abhängig sein, die eine 
Erwartungshaltung, dass die Bauten im nächsten Jahr oder in 2 Jahren beseitigt sind, nicht 
unterstützen. Man kann mitteilen, dass die Verwaltung tätig wird und ein bauordnungsrechtliches 
Verfahren einleitet. Die tatsächliche Beseitigung kann sich aber noch Jahre hinziehen. 
 


